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Zusammenfassung

        
Nach duodenumerhaltender Pankreaskopfresektion wurde durch die Szintigraphie mit 99mTc-in-vivo-markierten Erythrozyten eine gastrointestinale Blutungsquelle lokalisiert. Die zuvor durchgeführte Endoskopie und Angiographie waren unauffällig. Operativ wurde die Blutung im Anastomosenbereich der Pankreatikojejunostomie bestätigt. Bei dem Verdacht intermittierender Blutungen sollte neben der Endoskopie und der Angiographie routinemäßig die Szintigraphie zur Diagnose und Lokalisation der Blutung durchgeführt werden.


      
        
Summary

        
Following resection of the head of the pancreas while preserving the duodenum a gastrointestinal haemorrhage was localised by red blood cells labeled in vivo with technetium-99m. The previously performed endoscopy and angiography were normal. The haemorrhage in the region of the pancreaticojcjunal anastomosis was confirmed intraoperatively. If intermittent bleedings are suspected, scintigraphy should be performed as a routine measure besides endoscopy and angiography.
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